体験を通して学ぶボランティア講座 第7回報告

さくら ボランティア・市民活動フェスタ 2013 開催協力

日 時: 平成 25 年 1 1 月 2 4 日(日) 2 3 日(十)準備

場 所:佐倉市立中央公民館・レインボープラザ駐車場・佐倉保育園園庭

参加団体:約103 来場者数:1950名

多くの市民に向けてのV連の活動を紹介し、様々なボランティアのあり方を情報発信する場として、『さくら ボランティア・市民活動フェスタ』開催の運営・協力をいたしました。

V連は、ボランティアセンターと共同により体験を中心としたコーナーを多くの関係団体と 連携し、開催しました。会場内はたくさんの親子連れが訪れ賑わい、ボランティア活動を紹介 する良い機会となりました。

『フェスタ』のボランティア協力団体及び個人ボランティア(V連)

団体名・個人	内容
手話ダンス虹	フェスタ実行委員・V連コミュニケーションコーナー受付
ふきのとう	フェスタ実行委員・ブース出店 (物品販売)
ガールスカウト千葉県第84団	フェスタ実行委員・ブース出店 (物品販売)・ポスター展出展
佐倉市の防災を考える会	フェスタ実行委員・ブース出店 (ロープワーク体験)、ポスター展出展
中志津クリーンクラブ	当日スタッフ (司会)
ボランティア桜	当日スタッフ (総合受付)・ブース出店 (物品販売)
峰村・伊藤 (個人)	当日スタッフ (ステージ誘導)
浅野(個人)	当日スタッフ (総合受付)、寸劇出演、前日準備手伝い
ひの木太鼓	ステージ発表
草笛&リーフル「ハッピー○はっぱ」	ステージ発表、ブース出店(草笛体験・物品販売)、ポスター展出展
むぎの会	寸劇出演
心のふれあいボランティア「ひびき」	寸劇出演、ポスター展出展
さくらネイチャーゲームの会	ブース出店 (ゲーム体験・物品販売)
手をつなぐ・さくら	ブース出店(物品販売)、ポスター展出展
あしたの会	ブース出店(物品販売)、ポスター展出展
人づくり街づくり環境づくり	ブース出店 (クラフト体験)、ポスター展出展
手話サークル「希望」	V連コミュニケーション体験コーナー (手話体験)、ポスター展出展

体験コーナー協力団体

※安田薬局の安田浩文氏による寸劇指導

体験・内容	団体名	体験者数
車いす・アイマスク	根郷地区社会福祉協議会	48名+73名
手話	手話サークル「希望」、佐倉市ろう者協会	22名
要約筆記	要約筆記サークル「あうん」、千葉県中途失聴者難聴者協会	35名
コミュニケーション	自立支援協議会・生活支援部会アシスト	5 2 名
ボード		
収集活動(空き缶)	V 連役員 5 名	多数
館内ツアー	ShakeHands(松戸)、東京成徳大学、敬愛短大、豊田さん	

<全体として>

- ・親子連れが多く会場全体が賑わっていて、お祭りっぽくって楽しかった。
- 子どもがたくさん来て良かった。
- ・大ホールも入りやすい雰囲気だった。
- ・フェスタの様子を見にいらしたV連会員さんもいた。
- ・館内放送をもっと活用しても良かった。
- ・外のテントにグループの看板があれば良かった。
- ・総合受付の場所を再考してもらいたい。
- ・当日はとても忙しかった。

<体験コーナー>

- ・根郷地区社協さん、ご協力ありがとう。
- ・アイマスクで水を飲む体験は、カーテンで仕切って「?」にした方が良かった。
- ・収集ポストの設置してある場所とアルミ缶やプルタブの収集場所を適切に伝えられなかった。 きちんと情報を共有していなかったことが原因。
- ・交代要員がいても良かった。担当のところ以外見て回れなかった。
- ・館内ツアーを手伝ってくれた学生さんの感想

子どもがたくさんいた。ボランティアさんも協力的で良かった。

自分たちも楽しんだ。こういう集まりがあることを知る良い機会になった。

先生も一緒に来てくれた

- ・V連役員の忙しさは何だったのでしょう。どこを V 連が関わっているのか、V連としての顔が みえなかった。分かりやすく明示できるもの(V 連旗のようなもの)が必要。
- ・多くの方に来場して欲しかったので、出展者だけではなく多くの協力をお願いした。
- ・ボラセンと共同の企画で各ブースを運営。依頼は全てボラセンが実施したので、V 連会員以外 の協力もスムーズにできた。礼状もボラセンから協力団体に出していただいた。



車いすで福祉車両乗車体験



収集活動コーナー: 空き缶つぶし



学生による館内ツアー



要約筆記体験



コミュニケーションボードについて話を聞く

ボランティアの皆さん、ご協力ありがとうございました。

体験コーナー(車いす・アイマスク・コミュニケーション・収集(空き缶))はどこも盛況でした。

協力頂いた団体(10)と個 人ボランティアの方に感 謝!

V 連で呼びかけた学生(8 名)と松戸の学生さんとが 地域を越えて交流できたこ とは良かった。